
Je suis heureux dès que

je me sens utile. J’avais

aidé une amie à

traverser une période

pas facile, le fait de la

voir se relever sur pieds

et prendre confiance en

elle m'a rendu vraiment

heureux.

Samir 29 ansClermont-Ferrand
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